
Respostes a la ciutadania de CIU al Ple de 21-11-2012 
 

El senyor Fernández: 

“Bueno, ante todo buenas noches. Yo tengo un par de cosas que decir. La 
primera que tengo, no sé si es verdad o mentira, de aquí para allá a todos los 
que están en la tribuna los ha puesto el pueblo, y como los ha puesto el pueblo 
pues son respetados, como los ha puesto el pueblo bien recibidos sean, ¿no? 
Pero si el pueblo los ha puesto ahí, y aquí están los que los han puesto, parte 
de los que los han puesto, sí los han puesto para algo, ¿no? Entonces, yo la 
pregunta que hago, que me he enterado esta tarde ya viniendo para acá, 
bueno, ya estaba casi aquí, es que en Esplugues –en Esplugues– lo vamos 
perdiendo todo, lo vamos perdiendo todo poquito a poco. Y me voy a referir 
ahora a qué.  

Antes teníamos la farmacia de guardia, las 24 horas a la farmacia que le 
tocaba. Ahora los sábados, domingos y días de fiesta no tenemos farmacia de 
guardia en Esplugues, las tenemos cuando nos toque, las hemos compartido 
con San Justo i San Juan Despí, por lo tanto, eso es dar un paso atrás las 
personas que vivimos en Esplugues. Por lo tanto, sí le pido tanto al equipo de 
gobierno como a sus portavoces que me digan algo al respecto, y si es verdad 
lo que acabo de decir. 

Muchas gracias.” 

 

La senyora Morera: 

“Bé, bona nit. Jo una mica ratifico el que ha dit el regidor Figueras, també sé o 
tenim constància que fa si més no una mica més d’un any que aquest tema ve 
funcionant així. També em remeto una mica a les explicacions dels anteriors 
portaveus, és un tema simplement..., bé, és que dir simplement... és un tema 
econòmic, bàsicament econòmic, i de viabilitat econòmica. Ni em felicito ni me 
n’alegro que sigui així, però és així. Aleshores, sí que és veritat que, bé, si les 
coses milloren esperem que sigui un dels serveis que es pugui recuperar, però 
tal i com estan les coses dubto que econòmicament, és més, sé que és un 
acord que no ve d’instàncies superiors sinó que va ser una mesura que van 
prendre les pròpies farmàcies perquè no podien assumir els costos d’obrir en 
tots els municipis mensualment. Aleshores, o sigui, té tota la raó per queixar-se, 
però malauradament ara mateix les coses són així.” 

 

 


